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（一社）兵庫県解体工事業協会広報誌令和３年７月号 

兵解協だより 

第２回（通算２０回）総会が開催されました。 

コロナウイルス感染症の影響がある中、令和３年７月３日（土）午後３時から神戸メリ

ケンパークオリエンタルホテルの「瑞天の間」で（一社）兵庫県解体工事業協会第２回（通

算 20 回）総会が開催されました。総会は２年ぶりの開催となりました。 

                         

 

 

 

総会に先立ち、当協会の監事で昨年７月に逝去されました「高見武志」氏のご冥福をお祈

りし全員で「黙祷」を捧げました。また、会員の皆様方には、（株）イボキン様が編集され

ました、「高見取締役追悼集」をお手元に配布させていただき、故人の想出等をお偲びいた

だくこととさせていただきました。 

引続き上原会長が「本日はお忙しい中、コロナウイルス感染症が続く中、令和３年度の定

時総会にご出席いただきまして、誠にありがとうございます。日頃より当協会に対するご理

解、ご支援を賜り厚く御礼申し上げます。さて、皆さんご承知の通りコロナウイルス感染症

の拡大により、経済に様々な影響がもたらされておりまます。兵庫県の令和３年度予算もコ

ロナウイルス対策の充実やポストコロナに向けた兵庫の活力創造に重点が置かれておりま

す。そのような中、普通建設事業費は国の防災・減災・国土強靭化対策を活用して、令和２

年度２月の補正予算を踏まえた１４か月予算で前年度と同様の規模の２，６３０億円が確保

されておりますが、全国的には減少傾向にあります。工事発注の平準化、適正利潤の確保、

技術者の処遇改善などの課題も山積しておりますが、兵庫県解体工事業協会におきまして

は、関係機関との意見交換会、各種研究会の開催、雇用改善推進等、協会及び協会員の発展

のため、今後も問題解決に向けていろいろと取り組んでまいります。これより事業報告、収

支決算、事業計画等の議案を上程させていただきますので、十分ご審議いただきご了承賜り

ますようお願い申し上げます。最後になりましたが、皆様のご健勝とご発展を祈念いたしま

して、開会のご挨拶とさせていただきます。」と挨拶を行いました。 

総会では令和２年度事業報告、収支決算、監査報告、定款の変更、令和３年度事業計画（案）

及び収支予算（案）が上程され、原案通り承認されました。また今年は、役員改選の年であ
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挨拶をする上原満会長 感謝状贈呈式記念写真 



 

一般社団法人設立を機に、さらなる社会的信用力の向上を図るとともに 
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（一社）兵庫県解体工事業協会広報誌令和３年７月号（その２） 

兵解協だより 
り代表理事・理事・顧問は全員再任となりました。またご逝去なされました高見監事の後

任に西播環境整備（株）の白國和久氏が新たに監事に就任いたしました。（新役員は下記

のとおりです） 

 令和３年度事業計画では、①解体工事に関する調査・研究・開発並びに普及啓蒙に関す

る事業を行うことにより業界の健全なる発展を図り、公共の福祉に寄与する。②これまで、

兵庫県知事・神戸市長・兵庫県警察本部長・姫路市長などと「防災協定」を締結してきた

が、災害発生時の協力体制を強化し、公共の福祉に貢献し社会的責任の履行を積極的に推

進する。③一般社団法人設立を機に、さらなる社会的信用力の向上を図るとともに協会の

飛躍的発展を目標として活動していく。④産業資源循環型社会に対応できる解体工事の施

工方法を確立し、自然環境の保護にも積極的に配慮していく。⑤会員の新規加入を積極的

に推進し、協会の安定的な運営のできる体制の整備を進めていく。➅これらの活動方針に

基づきコロナウイルス感染状況を勘案しながら、様々な事業を行っていくことが提案され

ました。 

 以上で第２回総会はすべて終了いたしましたが、総会終了後、令和２年４月に当協会が、

神戸市へ「医療用物資」を無償提供した際にご支援をいただいた会員様に上原会長から「感

謝状」が贈呈されました。感謝状を贈呈されました会員様は ①（株）ＨＯＵＲＹＵ・②

（株）山忠商会・③ニシコン（株）・④愛奈工業（株）の４社で感謝状贈呈式の後記念撮

影を行いました。ご支援賜りまして誠にありがとうございました。 

 最後に全国解体工事業団体連合会（全解工連）の出野政雄専務理事より、解体工事業の

現状と課題等についての講演を行っていただき、第２回総会は無事終了することが出来ま

した。 

新役員のご紹介 

   

会   長        上 原   満    愛奈工業（株） 

副 会 長        坂 本 健 二   （株）坂本工務店  

副 会 長        宮 田 哲 男   （株）イボキン 

理   事        松 川 純 三   （株）マツヒロ 

理   事        坪 田 慎 哉   （株）ミツエ 

理   事        川 村 秀 樹    ニシコン（株） 

理   事        浦 岡 慎 介   （株）浦岡土木興業 

監   事        白 國 和 久    西播環境整備（株） 

顧   問        金   成 基   （株）ミツエ 

※任期は令和３年４月１日～令和５年３月３１日です。 
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